



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 109 m² |
| Référence | 2311614 |
| Prix | 336 000 € |

Banne

Maison à vendre (07460)

Sud ardeche - secteur banne (07460), situé dans un superbe environnement sans nuisance et à 5 minutes des commodités, belle villa de plain-pied de 105 m² édifiée sur un superbe terrain plat de 3.000 m². Elle offre une spacieuse pièce de vie avec un poêle à bois, une cuisine aménagée, un cellier, un bureau, 2 chambres à coucher, une salle d'eau, un wc, l'ensemble donnant sur une grande terrasse semi couverte. Un garage, un atelier et une cuisine d'été viennent agrémenter cette habitation. Climatisation réversible, double vitrage, volets électriques, fosse septique, vide sanitaire, piscinable. Sa ...

South ardeche - sector banne (07460), located in a superb environment without nuisance and 5 minutes from amenities, beautiful single storey villa of 105 m² built on superb flat land of 3,000 m². It offers a spacious living room with a wood stove, a fitted kitchen, a pantry, an office, 2 bedrooms, a shower room, a wc, all opening onto a large semi-covered terrace. A garage, a workshop and a summer kitchen come to decorate this house. Reversible air conditioning, double glazing, electric shutters, septic tank, crawl space, swimming pool. Its view of the countryside and the surrounding hills ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

